

**PREMIOS ORTEGA** Periodismo en equipo para denunciar los abusos **P30 Y 31**

**CHAMPIONS** Benzema golea al Chelsea (1-3) y el Villarreal gana al Bayern (1-0) **P36 A 38**



## Sánchez propone a Feijóo un pacto de Estado con 11 puntos

El presidente ofrecerá al líder del PP acuerdos sobre órganos institucionales, el impacto en España de la guerra o la lucha contra la violencia machista

CARLOS E. CUÉ, Madrid  
El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ofrecerá hoy al líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, 11 grandes acuerdos en un momento en el que se abre la expectativa de dejar atrás el frentismo para reconstruir consensos básicos que conduzcan al

inicio de un nuevo ciclo político. Sánchez propondrá al recién elegido presidente del PP pactos para renovar órganos institucionales

como el Consejo General del Poder Judicial —lleva casi tres años y medio bloqueado— o el Tribunal Constitucional, recom-

poner el pacto antitransfugismo, consensuar el plan nacional de respuesta a las consecuencias económicas de la guerra o afrontar la gestión de los fondos europeos. También buscará el consenso para la lucha contra la violencia de género, enturbiada por Vox. **PÁGINAS 16 Y 17**

**La Moncloa busca sellar un compromiso con Rabat contra la inmigración irregular** **P18 Y 19**

Anticorrupción acusa a dos empresarios por lucrarse en Madrid

**Una comisión por el material sanitario para yates, 'ferraris', 'rolex' y casas**

F. PEINADO / M. VIEJO, Madrid  
La Fiscalía Anticorrupción se ha querrelado contra los empresarios Luis Medina, hermano del duque de Feria e hijo de Naty Abascal, y Alberto Luceño, que en marzo de 2020 —en lo peor de la pandemia— vendieron material sanitario al Ayuntamiento de Madrid por 15,8 millones de euros a cambio de una comisión de casi 6 millones. Con ellos compraron coches de lujo de Ferrari o Aston Martin, relojes Rolex, un yate y una vivienda. El ministerio público los acusa de estafa, falsedad y blanqueo. **PÁGINA 20**



Una multitud esperaba ayer para tomar un tren en la estación de Kramatorsk, en Donbás. / FADEL SENNA (AFP)

**GUERRA EN EUROPA. DÍA 43**

## Huida masiva del terror ruso en Donbás

“Evacuad mientras sea seguro”, pide a los civiles el gobernador de Lugansk

CRISTIAN SEGURA, Odesa  
Los ciudadanos de la región oriental de Donbás se preparaban ayer para lo peor, después de que el Gobierno de Volodímir Zelenski les informara de que las tropas rusas, que iniciaron la invasión de Ucrania el 24 de febrero, se están reagrupando y

preparan una nueva ofensiva en aquellas zonas que escapan a su control. “Hago un llamamiento a todos los residentes”, comenzó

Serhiy Haidai, gobernador de la provincia oriental de Lugansk. “Evacuad mientras sea seguro”, dijo, porque los bombardeos po-

drían cortar las rutas de escape. Kiev trataba ayer de sacar a los civiles de las áreas más castigadas por la artillería a través de 11 corredores humanitarios. Entre ellas, la estratégica ciudad portuaria de Mariupol, de donde huyeron medio millar de personas con la ayuda de Cruz Roja. **PÁGINA 4**

**Viktor Orbán rompe la unidad de la UE frente a Putin con las sanciones** **P2**

**España destierra la mascarilla en interiores, el último símbolo de la pandemia**

PABLO LINDE, Madrid  
España eliminará el próximo día 20 el último gran símbolo de la pandemia. Tras casi dos años, la mascarilla dejará de ser obligatoria en interiores, informó ayer la ministra de Sanidad, Carolina Darias. Solo seguirá imponiéndose en transportes públicos y centros sanitarios o residencias y para personas con síntomas leves de covid. Las empresas decidirán si la exigen o no. **PÁGINAS 26 Y 27**

**Le Pen acorta distancias con Macron en la recta final de la campaña**

MARC BASSETS, París  
La candidata de la extrema derecha francesa, Marine Le Pen, acorta distancias con el presidente, Emmanuel Macron, en la recta final de la campaña para las presidenciales. A falta de tres días para la cita con las urnas, la ventaja de Macron es de 5 puntos frente a los 16 que sacaba a su contrincante a principios de marzo, según el sondeo publicado ayer por *Le Monde*. **PÁGINAS 8 Y 9**